

Text-Weg erweitert

Einleitung durch die Lehrperson:

„Hier befindet sich ein begehbarer «Textweg». Der Text gibt dir Hinweise, welche innere Haltung du einnehmen könntest. Wir gehen diesen Weg langsam und vorsichtig Schritt für Schritt entlang. Bei jedem Schritt wird ein biblischer Satz laut vorgelesen. Deine Aufgabe ist es, durch eine Bewegung oder eine Körperhaltung – ohne zu sprechen – auszudrücken, was dieser Satz dir sagt. Sobald alle ihre Bewegung gezeigt haben, gehen wir gemeinsam zum nächsten Schritt.“

Wir begeben uns auf diesen besonderen Weg, der uns hilft, die Botschaft Jesu besser zu verstehen. In diesem Text spricht Jesus über die tiefere Bedeutung der Liebe zueinander und wie wir füreinander da sein können. Er zeigt uns, dass jede Handlung der Fürsorge, sei sie noch so klein, etwas Grosses in den Augen Gottes ist – und auch in den Augen der Menschen, die diese Hilfe empfangen.

Der Text erinnert uns daran, dass Jesus in jeder helfenden Geste – sei es Essen geben, Kleidung spenden, ein Besuch oder ein freundliches Wort – selbst begegnet.

Start: Die Schülerinnen und Schüler beginnen am Startpunkt des Weges. Beim Vorlesen des ersten Satzes machen sie den ersten Schritt.

Schrittweise Bewegung: Bei jedem Schritt wird ein neuer biblischer Satz laut vorgelesen.

Pantomime: Jede Schülerin und jeder Schüler drückt durch eine Bewegung oder eine Körperhaltung aus, was der Satz für sie oder ihn bedeutet.

Weitergehen: Nachdem alle ihre Bewegung gezeigt haben, macht die gesamte Gruppe einen weiteren Schritt auf dem Weg.

Abschluss:

Am Ende des Weges zünden SuS jeweils eine Kerze an und legen sie zu dem Satz, der sie am meisten berührt hat. Anschliessend folgt eine kurze Zeit der Stille, eine Klangschaletton oder ein Gebet.

